

Semanario independiente

Redacción en Alicante SAN FERNANDO, 28

Redacción en Crevillente: RAMÓN Y CAJAL, 9, pral.

Precios de suscripción

Alicante, un mes 0.50 pesetas 0.50 Crevillente, un mes Fuera, un trimestre . 2.00 Extranjero . . 3'20

Número suelto 10 céntimos No se devuelven los originales

AÑO XII (Segunda época)

**

ALICANTE 21 ENERO 1933

Núm. 152

Crevillente Desde

"REGENERACION" MULTADO

El Gobernador Civil impone una sanción de 500 pesetas a nuestro periódico

El día 17 del actual, recibió nuestre Director un oficio del Gobierno civil de Alicante, en el que se nos comunicaba la disposición gubernativa que resume el título que encabezan estas líneas. El motivo de esta multa se refiere a un artículo publicado en nuestras columnas en el número correspondiente al día 7 de este mes, y titulado «Ante las próximas elecciones», trabajo que, como recordarán nuestros lectores, incluía una lista, incompleta, de los cargos y haberes que gozan muchos diputados y gobernantes de la República. Y este es el único motivo que se puede alegar para imponernos un castigo que no merecemos. Aunque si nos ha sorprendido por su improcedencia, en cambio por otra parte nos honra, ya que a pesar de nuestra modestia, nos han concedido los mismos honores que están otorgando con frecuencia a la inmensa mayoría de los periódicos importantes que honran a la Prensa española, tan perseguida y combatida por los mismos que en un día no lejano, se erigieron en paladines defensores de su hollada libertad.

¿Es acaso un delito que se den a la publicidad los sueldos que cobran estos diputados?... No lo será, en cuanto el Gobierno Azaña ha permitido que diarios de gran circulación e incluso libros publicaran estas relaciones de cargos retribuídos. Innumerable sería el número de publicaciones que podríamos citar que han publicado estas informaciones, sin merecer por ello ninguna sanción. Y en cambio REGENERACION, el más humilde soldado que milita en las filas de la Prensa española, ha sido distinguido entre todos.

Pero sobradamente sabemos nosotros que la iniciativa de esta medida no ha partido solamente del señor Gobernador de la Provincia, sino de alguna autoridad local, de bastante relieve en el Ayuntamiento, que arbitrariamente habrá informado a la primera autoridad provincial para satisfacer sus deseos de aniquilar como el quisiera nuestro semanario. Pero no solamente va esta persecución contra REGENERACION, sino contra la persona digna de nuestro Director, que por no sacrificar sus convicciones hondamente arraigadas de ciudadano católico, está siendo combatido de una manera innoble y anónima por quien debía recordar sus desvelos y privaciones y hasta persecuciones de la justicia, que por su bien supo soportar y sufrir, lo que después de un hermano es capaz de hacer un padre. Este es Pedro Menargues, el hombre de espiritu abnegado y noble que durante los doce años de vida de REGENERACION. ha dedicado una actividad incansable y una voluntad férrea a sostener a costa de sacrificios, un semanario que ha sido portavoz de la opinión crevillentina y a cuyas iniciativas y campañas se han realizado muchas mejoras en nuestro pueblo y también jahora! se han evitado, ante el temor de sus censuras, muchas cosas que a buen seguro habría cometido el sectarismo ateo y revolucionario. ¡Por eso combaten e injurian tanto a nuestro Director! Porque no ha querido rendirse ni ofrendarles unas columnas de incienso, que en contrasentido con su ideología antirreligiosa les hubiera gustado «paladear».

Poco nos queda que decir. Solo deseariamos que el señor Gobernador, mejor informado y juzgando nuestra información con toda imparcialidad, diera la oportuna orden para que esta medida fuese derogada. Pues ni en el articulo multado, ni en toda nuestra colección, que tenemos a su disposición, podría encontrar un solo concepto injurioso para el Régimen. Nuestro ideario, no es opuesto a la República, pero en cambio siempre será enemigo de todas aquellas leyes o disposiciones gubernativas, que sean incompatibles con nuestras conciencias de católicos v españoles.

LA REDACCION

Ante las obras del alcantarillado

Se nos quiere tachar de enemigos del alcantarillado por el mero hecho de exponer nuestro criterio opuesto a que se realicen estos trabajos de la forma que se están llevando a efecto y por no estar conformes con el proceder del señor Alcalde,

Nada más injusto. Nosotros somos entusiastas partidarios del alcantarillado, pero de un alcantarillado que reuna las necesarias condiciones higiénicas, según disponen las leyes vigentes de Sanidad, que puedan evitar enfermedades tan pelígrosas como el paludismo y el tifus; y como a nuestro modesto entender en el alcantarillado que se esta construyendo en las principales calles del pueblo no reune estas condiciones, constituyendo por tanto un serio peligro para la salud pública, es por lo que nos oponemos a su realización.

Hay que tener en cuenta, a más de lo anotado, que para emprender dichas obras no se ha elaborado de antemano un plano ni el Ayuntamiento ha tomado acuerdo alguno sobre el particular, razón por la que está doblemente justificada nuestra campaña que no tiende a perjudicar a los obreros empleados en dichas obras, como parece se ha querido propalar, porque nosotros, a pesar de no comulgar con la ideología de quienes rigen nuestro pueblo, somos obreros que vivimos de nuestro trabajo, y quisiéramos que ningún obrero careciera de él, porque sabemos por experiencia el valor que tiene. Pero de esto a tolerar en silencio que predomine el criterio de unos cuantos endiosados, existe una gran diferencia. Nosotros no podemos silenciar injusticias ni arbitrariedades de nadie por muy a la cabeza que se le hava subido el cargo, porque nosotros nos debemos al pueblo y por defender sus intereses en nada repararemos y ante nada nos detendremos aunque se nos persiga por un lado y por otro se nos injurie y calumnie, pues esto nada para nosotros significa ante la satisfacciónque experimentamos de haber cumplido con nuestro deber.

No: no somos enemigos de que se emplee a obreros parados, porque los que no tenemos más patrimonio que el trabajo necesitamos de él para poder comer. De lo que somos enemigos es de que se hagan las cosas mal por el capricho de hacerlas. Y para dar mayor fuerza a nuestras argumentaciones haremos unas preguntas para que nos responda quien tiene el deber de hacerlo: ¿En qué sesión ha tomado el Ayuntamiento el acuerdo de construir el alcantarillado? ¿Se ha presentado algún plan para el mismo?¿Quien ha autorizado al señor Rebollo para efectuar esas obras y cobrar a los vecinos a 8 pesetas el metro lineal? ¿A quien rinde cuentas este señor y qué pliego de condiciones ha presentado para que se le autorizara el llevar a efecto dichas obras? ¿Quien ha autorizado al señor Rebollo para cobrar con un simple papel y con su firma únicamente?

Esperamos se nos conteste a estas sencillas preguntas y entonces procuraremos exponer otras razones que por la premura del tiempo y la falta de espacio no podemos consignar hov.

Nuestra posición con respecto a las obras del alcantarillado está bien definida y ya a nadie ha de extrañar que continuemos esta campaña.

DIALOGO DEL

-¡Qué hay Tano! ¿Pareix que vens chelat?

-Que coses tens, ¿Com vols que estiga?... ¡En tant de fret com mos ha fet

- Home pero tú, devies de está calent.
- -¿Perqué?
- -Per la multa.
- -Estás tu fresc.
- Lo que estic es chelat també.
 Pues mira entonses mon anem, no siga cosa, que clavem alguna boticha y mos envien algún «ofisi».
- ¡Che! ¿Que as dit?... Dius que donen »ofisi» en algún puesto. ¡Mira que yo tine moltes ganes de agarrarne uno! Después de tan de temps que lleve parat sense encontrá treball...
- Pos ascolta; yo sec un puesto en Alacant, que repartixen «ofisis» de a sincsentes pesetes y sense solisitalos...
- -¡Que te crees tu eso! Exes coses no se donen a uno perque si. A menos que no influixca algú de la familia, y a forsa de mols ruegos...

En la segunda parle; el Alicante apoyado eficazmente por su medio centro Ferrández que ha permutado con Lopez metio al cuadro blanco en su propio marco, sucediendose los momentos de pelígro, pero el rematar decistvo no lo hacen defectuo mater decistvo no lo hacen defectuo mater decistvo no lo hacen defectuo mater y con poco fino. A los 30 minutos de cete segundo itempo se produce el único goal de la tarde, al produce el único goal de la tarde, al rematar en offside claro. Sirvent.

No obstante este goal los del «Crevi» se lanzan en busca del empate, perto la defensa alicantina y en el último caso Pomata lo detienen fodo.

A pesar del escaso tiempo que fallaba para finàlizar el partido, vimos cosas desagradables y que tanisa veces hemos criticado y censura-

Una palada a mansalva de Muñiz a Pasior I que liene que ser sacado en brazos de las asistencias, por el golpe y sobre todo por la caída crei-mos en una lesión peligrosa, mas a los pocos momentos lo vimos salir muevamente.

Nada más interesante vimos ayer la farte, solo pudimos comprobar la baja forma por que pasan los jugadores del Alicante, Solo en uno vismos clase, Manolín y en Vicedo no reconocimos al Vicedo de hace dos temporadas.

Los equipos se alinearon: Alicante: Pomata; Muñiz, Manolín; Marin, López, Quiles; Vaporet, Ferrândez, Vicedo, Bou y Sirvent.

Crevillente: Galiana; Davó, Puzafa; Soler, Francés, Mallebrera; Alfonso, Gilabert, Pastor I, Pastor II y Cuenca.

Así pues el Alicante con éste triunfo queda campeón de su grupo.

BORIS

GLOSA GLOSA

Aima, Eque quieres de mi? — Dios mio no más que verte. — EV que temes más de ti? — Lo que más temo es perderte. Sta. Teresa.

La vida y el ser le dí; en la cruz le he redimido y si mi sangre has bebido; Alma, ¿que quieres de mi?

Mientras viva no ofenderte, al espirar, lu consuelo, y cuando deje este suelo:

Alma, refligiale en mi. Soy amparo del que gime; pero si eres débil, dime: ¿Y que temes más de ti?

No temo, Señor, la muerte.
Ni la cruz que es mi alegría;
mas jayl mi Dios jvida mía!
Lo que más temo es perderte.
† JOSE MACIÁ

Propague usted

REGENERACION

FUTBOL

Del semanario deportivo «Pik-Pak» copiamos la reseña integra del parti-do celebrado el pasado domingo, y en la cual bien claro se vé q. e a nuestro «Crevillente Deportivo» le ha sido arrebatado, por capricho de un árbitro del Centro, el título de Campeón:

AVER EN LA FLORIDA

ALICANTE F. C., 1-CREVILLENTE, O

como en las gradas. En el terreno de juego sólo un cias, tanto en el terreno de juego fienda. Partido pródigo en incidenbrian salido vencedores eu la confavorecido a los crevillentinos, haes mas, creo que si la suerte hubiera hubiera podido ganar el Crevillenie; tacar ningún «team», por su mala actuación. Canó el Alicante, como so fulbol, que no merece hacer desmos porque presenciamos lan escamos cuál fué el mejor; no lo sabelos dos equipos que vimos no sabetítulo de campeón de su grupo. De de la clasificación y por lo tanto el el que se ventilaba el primer puesto Muy interesante este encuentro en

desaciertos, que lo echó todo a ro-dar, siendo abucheado constantepezó bien, al final fueror tantos sus fondo de la red. El árbitro, que emhubiera tocado a nadie, lo envió al chazó el poste, y Sirvent, en la mis-ma línea de gol, sin que el esférico claro offsides; fué un balon que reequivocarnos, que fué marcado en les podemos asegurar, sin temor a El goal que dió el triunfo a los azuque nos confirmaron su gran clase. villente, todos con entusiasmo, todos bien, en especial Davó y Caliana, dieron sensación de juego. Del Creen el segundo tiempo Ferrández nos clubs. Del Alicante solo Manolin y de boxeo entre "hinchas" de los dos hubo sus correspondientes ematchs. juego violento, sucio, y en las gradas hombre es el que podía empezar el

EL PARTIDO
A las órdenes del colegiado madrileño, Maurin, dió comienzo este partido.

después termina el primer tiempo. nífico que sale un poco alto; poco internada de Vicedo, con chut mag-Pomata blocó con seguridad. Bonita ingador a un centro de Alfonso que omeim un remate de este mismo sale lamiendo el larguero y a confien esta parte un chut de Pastor I que rios minutos. Solo hemos de anotar siendo suspendido el encuentro vadole un patadón en el bajo vientre, linea de pueria, se cruza Muñiz, dáncuando ya el esférico, pasaba la lieva que el balon se le escapa y tor, siendo tanta la velocidad que -ead obnazanava oinimob la nabuoas vez. Poco a poco los «blancos» se na no tuvo que intervenir ni una sola do lo hacian era tan mal, que Galiapero la delantera no chutaba y cuanembotellaron a los emerenguese, por Caliana; durante veinte minutos fromba sobre el marco defendido en juego, los de casa se lanzan en Elige el Alicante y puesta la pelota

peclivos paises, abrazar a sus parientes, amigos y amistades y llorar dulcerandre sus desdichas con la cabeza dolorida, apoyada sobre los pechos fraternos, lnuil ansiedad; se terminaron los recursos y el viaje es caro, muy caro. Sy para qué volver después del fracaso? Sus pobres mentes de labriego no conciben un regreso con las manos vactas. Sería al mismo fiempo que un ridiculo, un dolor infinitamente desconsolador.

Las filas de los descoupados en las ciudades se ensanchan, adquieren proporciones considerables y los ejércitos de mendigos pululan por las puerlas resguardándose de noche por los descampados silenciosos.

La superproducción parece algo

en los grancros, y con todo cariño también, se hecha el café al mar. de con todo cariño, se pudre el trigo Japon, Particularmente aqui, en donde la vida. Y esto ocurre aqui y en el reconocido, como una ley necesaria Cada cual es un mundo y así eslá la fraternidad y el amor al projimo. es la misma humanidad. Es dudosa es posible esto?. Un contrasentido trasentido, una calamidad. ¿Como do los medios, es un verdadero conprecisados a no salisfacer, existienven, estos ejércitos de desocupados, necesidades mas perentorias que se que exista la superproducción. Las nuria, tanta miseria, no es posible mentirosa. Mientras exista tanta pe-

¿Qué pampara ni que ciudadeses ¿Acaso importa algo en at a tos hombres? ¿No se más bien, todo maneras distintas de lograr un fin que cada hombre aislado se propone? Gauchos de las pampas, figuras quiméricas con reminiscencias del pasado y ciudadanos con amplios conocimientos de las ciencias, abran para si. Y esta conservación de la vida, que cada ser siente, es un caos en todos los ordenes de la vida de la humanidad, muy doliente hoy. ¿Quien sabe hasla cuando?

Santa Fé, 1932.

SUSCEPTION SUBSECTION

ijseM szol nob s sisnamod orq

Suma amerior 1618'-

Suma y sigue 1632'-

Todos los donalivos deben remilirse a la Tesorcría de LOS AMIGOS

Administración de Lotería

La de más suerte en toda la provincia

Se expenden billetes a reembolso para fuera de la población Unamuno, 7 (antes Purisima)

CREVILLENTE

cohebuil y **ceqmed**

a la de las ciudades. inquisind por si mismo corre pareja eran. Y asi es que en las pampas la vagas sombras de lo que en realidad na los ha eliminado reduciendolos a vaga quimera, La civilización moderbuen corazón. Hoy el verdadero tunado, un poco filántropo y de muy cho significa, hombre bizarro y aforha desmerecido grandemente. Gau-El sentido de la palabra «gancho» pre a perder la vida en aras del amor. Son lipos ajrevidos, dispuestos siemcon sendos cuchillos relucientes. indio; hombres valientes, armados de las pampas, mezela de español e constituyen los «ganchos», pasiores gante. Lo tipico de estos parajes lo un brioso caballo con su jinete arroido bárbaro de un toro o el trotar de cioso desiruyendo la quietud el muvuelids. El rebaño vacuno pace silenàb sup ofinsiv sb onilom ointilos nu minable, sin ser raro la crección de ranas. Césped, siempre cesped intercible lago, a cuyas orillas, centan las algun leve promoniorio y algun apanon other ab esbigmurastri esensm mente de césped. Son llanuras inextensiones de terreno cubierto total-Las pampas argentinas son vastas

La aflueucia de extranieros ha dado lugar a que las pampas se saturen en pequeñas poblaciones. El arado surca el campo virgen y las estepas transformanse en cultivos. Esto
ha sido así mayormente, por los
anuncios murales de las estaciones
ferroviorias. El extranjero atraido
por ellos se convirtió en zapador.
Trabajo con su familia denodadamente hasta limpiar la porcirincula de
universo. Pero sobrevino la crista
mundial. Cuando se vive en la abundancia, se es muy galante. Distinto
dancia, se es muy galante. Distinto
es cuando ocurre lo contrario. Esto
es cuando ocurre lo contrario. Esto
es cuando ocurre lo contrario.

utensilios de labranza. los caballos, los carros; en fin, los donan los campos, malvendiendose y la ruina y, joh, desdichat se abanagotados. Cuando la desesperación del capital. Los créditos restringidos, rados por los grandes detentadores Los productos agricolas, son acapaposibilidades de lucha del colono. do los brazos, empobreciendo las ria se extendió de pronto paralizanza que invadía los campos. La misezapadores, extirpadores de la malemen recayó sobre los extranjeros tieron cohibidos y un fuerte gravaella los grandes terratenientes se sin-Sobrevino la crisis mundial y con

La depresión económica mundial que representa en estos sectores, apartados, iuntamente con las invasiones de langosta que se come la cosecha, exinguen las posibilidades y las voluntades de estos tirabajadoves. Test Familias enteras vuelven a las anuncios murando con desprecio los anuncios murales de las estaciones figuroviarias, ofreciendo lietras. Pero recipilados, con las iluvuel ven desperanzados, con las iluvisiones hechas pedazos, por la cruel-siones hechas pedazos, por la cruel-siones hechas pedazos, por la cruel-siones hechas pedazos, sin medios de dad de los hechos. Sin medios de vida ya, quisieran volver a sus res-

CANCIONERO

También algunos laicos, por no ser menos, se muestran iracundos y muy... obscenos. !Vaya",una gracia enseñando... la liga la Bonifacia!

Nos vienen con historias y cuentecillos, que son más inocentes que corderillos... ¡Anda, chiquilla, y que se den... dos copas de manzanilla!

No sé lo que consiguen con esos trucos, echándoselas de sabios y de... muy cucos, ¡Mas les valiera no gastarse los cuartos, de tal manera!

Dentro de poco tiempo, señores míos van a emborronar hojas hasta los críos ¡Cuidado, niña. que hay cosas que se pegan más que la tiña!

CATARROJA

Manuel Pons Candela (El Caxa)

ORDINARIO DE

Madrid, Novelda, Aspe, Elche y Crevillente

Salidas de Madrid los Miércoles, Sábados. – De Crevillente, Elche. Aspe y Novelda, los lunes y jueves, Domicilios: Madrid, Pez, 30. – Crevillente: Calle de Alonso Pérez, 5 Especial cumplimiento en cuantos encargos se me confien.

SERVICIO A DOMICILIO

Crevillente Deportivo

CONVOCATORIA

Con arreglo a los preceptos del Reglamento de esta Sociedad, se convoca a todos los señores Socios a Junta General ordinaria para el próximo domingo 22 del corriente, a las diez y media de la mañana y en su domicilio social (altos del Bar Sol).

Caso de no haber número suficiente, se celebrará en segunda convocatoria, *media hora* después.

Asuntos a tratar:

1.º Lectura del acta anterior.

2.º Presentación de cuentas y demostración de la situación económica de esta Sociedad.

3.º Renovación de la Junta Directiva, y

4.º Ruegos y preguntas.

Por ser todos estos asuntos de mayor interés, rogamos la puntual asistencia.

Crevillente a 18 de enero de 1933, - El Secretario, *Manuel Polo*.

FRANCISCO CAMUÑAS VAQUER

DENTISTA

Pasará consulia los domingos de 10 a 1 en Crevillente, Plaza de la Repóblica número 11, principal, izquierda.

MANUEL MAGRO Y HERMANOS

Fabricantes de Harinas

CREVILLENTE

La Fuente Antigua

La venta del agua de la Fuente Antigua corresponde cobrar a sus propietarios con arreglo a las tandas siguientes:

Día	Tanda	Pesetas
13	12	1.42
14	13	2.00
15	14	1.62
16	15	1.78
17	16	1.75
18	17	1.87
19	18	2'12

Registro Civil

Del 13 al 19 de Enero NACIMIENTOS

Juana Bienvenida Ferrandes Alemán, Manuel Juan Martí Hurtado, Ramón Alfonso Galipienso, Asunción Cerdá Lledó, Vicenie Cerdá Lledó, Manuel Martínez Ruiz, Dolores Juan Maciá. Emilio Zalmedo Torres, Florencia Lafuente García, Encarnación Lafuente García, María Pérez Ferrandes, Felípe Gallardo Alfonso,

Antonio Maciá Puig, María Asunción Licián Sierra, Asunción Ferrandez Orfs.

MATRIMONIOS

Antonio Fajardo Sánchez con Isabel Zaplana Vicente.

DEFUNCIONES

Francisco Mas Ferrandes, 15 días. Manuel Pomares Camachón, 55 años José Carreres Soriano, 77 años; Lorenzo Alfonso Asencio, 70 años; José Mas Aznar, 77 años; Teresa Quinto Serna, 35 años.

NOTICIAS

En la venta del agua de la mina de La Cata, durante los días del 13 al 19, y por haberse vendido únicamente dos días y no las 24 horas completas. la recaudación ha sido de 93 pesetas.

Radio WALKER

El mejor, más potentado y más económico.

Pida demostraciones a

SALVADOR PUIG

C. Vicente Barios, 14 (antes Camposanto)

Ventas a plazos y al contado. Cambios y Reparaciones CREVILLENTE

••

NECROLOGICAS

En la mañana del día 14 del que rige dejó de existir, a los 56 años de edad, nuestro querido amigo Manuel Pomares Camachon, recibiendo su cadáver cristiana sepultura en la mañana del domingo día 15.

Descanse en paz el infortunado amigo y reciba su desconsolada esposa, afligido hijo, nietos y demás tamilia, la expresión de nuestro más sentido pésame.

El mismo día 14 también falleció a la edad de 77 años don José Carreres Soriano.

En la tarde del día 15 se verificó el sepelio que constituyó una imponente manifestación de duelo, la que presidian sus hijos José, Juan, Pedro y Rafael, siguiendo la banda de música, a ja que perteneció en su juventud el difunto, y numerosísimo acompañamiento en el que estaban representadas todas las clases sociales de la localidad.

Reciban nuestro más sentido pésame su inconsolable esposa, hijos y demás familia.

**

El pasado martes falleció el venerable anciano don José Más Aznar, a la avanzada edad de 77 años. Recibió cristiana sepultura el miércoles por la tarde.

A los apenados hijos del extinto y demás familia acompañamos en su justificado dolor.

VIAJEROS

Con objeto de rendir el último tributo a su venerable padre, llegó procedente de Castellón nuestro querido amigo y suscriptor don Manuel Más al que reiteramos nuestro más sentido pésame.

Regresó de Madrid nuestro querido amigo don Antonio Más Espinosa, industrial de esta plaza, Salió para Barcelona nuestro querido amigo don Antonio Espinosa Carreres.

EL TIEMPO QUE HACE

Después de disfrutar de unos días primaverales ha descendido nuevamente la temperatura, notándose un frio intensísimo. El martes sobre las cuatro de la tarde, descargó una nube por espacio de una hora, amaneciendo el miércoles con el firmamento limpio pero dominando el viento húmedo y frío. El tiempo es muy variable y el frio se deja sentir con alguna intensidad.

NACIMIENTO

El día 14 dió a luz con toda felicidad un precioso y robusto niño doña Dolores Hurtado. esposa de nuestro querido amigo don Manuel Merti Mas, a los que felicitamos con tan fausto motivo.

MATRIMONIO

En nuestra iglesia parroquial contrajeron matrimonio el día 13 la encantadora señorita Isabel Zaplana Vicente y nuestro querido amigo don Antonio Fatardo Sánchez.

Después de la ceremonia religiosa fueron obsequiados con pastas, licores y habanos:

Los nuevos esposos, a los que deseamos toda clase de prosperidades en su nuevo estado, emprendió el viaje de novios.

PARA MADRID

Solicita Representaciones de casas serias, EDUARDO C. GIMENEZ, persona muy infroducida y larga practica, en Tejidos, Mercerias, Estererias, y Alpargaterias, dirigirse Fomento, 28; para informes a Don Anselmo Más Espinosa. Comercio. Luna, 7.-Madrid,

Imp. •Lucentum•. - S. Fernando, 28
Alicante

Alfombrera Grevillentina José Lledó Más

Fábrica de Alfombras de Lana, Yute y Limpiabarros de Goco Salitre, 20.--CREVILLENTE

Fábrica de Persianas de todas clases
Almacén y Despacho Central:
Aviñó, 60.-BARCELONA

Orandes Acontecimientos en un RADIO

sin aumento de precio. mayor amplificación, mayor sensibilidad, mayor selección y mayor pureza de tono, todo ello, Onda normal y extra-corta en un mismo receptor. Nuevos circuítos con nuevas válvulas dan lo consirman. RADIO FONÓGRAFO en un mismo mueble. Control automático de volúmen. modelos para las demás marcas. CINCO MILLONES de aparatos vendidos en todos los países ATWATER-KENT y ECHOPHONE vayan a la cabeza en innovaciones y sus inventos sirvan de fábricas más importantes de Norte América, consiguen en 1933 como hace diez años, que radio aparatos más perfectos. Los ingenieros y técnicos más inteligentes del mundo al servicio de las Escuche los nuevos modelos ATWATER-KENT y ECHOPHONE y los comprará, por ser los

Facilidades de pago. Pida una demostración en casa de Por Pesetas 460 aparato potente para escuchar Europa y España en altavoz.

Antonio Pérez Adsuar

Crevillente Telef. 11

LTas, 4 Fábrica de Alfombras

Cuitamanchas **Gingroini**T

PODES 機



Mariana Pineda, 22 (antes Salvador)

== E F C H E ==

en seco. Planchado perfecto. Colores a la muestra. Negros para lutos Lavado

DESINEECCION - HICIENE - ECONOMIA piezas por ser manipuladas mecánicamente Tenga presente que en esta casa no encojen las

Para encargos: Plaza de la República, 16

(GasaiT ad ab asa)

VIUDA DE ANTONIO GREGORI

SABADELL (Barcelona) Antigua Casa DURÁN CAÑAMERAS

Gurrea, 43 al 49

***** sobil91 y toda clase de BUSO LEBCIODETO ALHOMBRAS de telares para Construcción []

Fábrica de Alfombras y Tapices de ALFREDO RODRIGUEZ SORIA. Av. de la Libertad, 12 y 15

Para detalles en CREVILLENTE: elar F. A. 1 con 3 plcgadores para Doble Tejido (Suela)

> PERSIANAS FANTASIA CRSA FUNDADA EN 1880 Viuda de Evaristo Lledó Jordá



CREVILLENTE

REGENERAC



Provincia de